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日本大学のチームが山橋に来る 
 日本大学の農村資源開発研究室（宮部和幸教授）のチ  

ーム９名が、５日、６日に掛けて山橋を訪れた。  

 このチームは、２０１０年から山橋地区活性化プラン  

策定のため活動をしており、前回までにフットパスマッ  

プ構想・キャラクターの「石ころ多」・味噌カンプラ等、  

活動の成果がみられた。  

 今回は、第４期活動として、石ころアートの「野外動  

物園」構想、「山橋地区プロモーションフィルム」作成、  

「ラインスタンプ作り」等について活動する。  

５日は、塩ノ沢温泉で役場担当者、まちづくり委員会役員、宮部教授と学生による研究

会と交流会が行われた。６日は朝から石ころアート構想の調査、プロモーションの写真撮

影の組に分かれて活動した。午後６時からまちづくり委員会など２７名の参加で研究発表

会が行われた。山橋の今後の活性化に是非役立てたい。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治センターで環境整備実施 

 ８月２１日６時から健寿大学、企画推進委員（板橋・北山形）、青少年健全育成協議会
のご協力により約１時間にわたって山橋自治センターの環境整備が行われた。  

 敬老会を控え、自治センターの周りがきれいになりました。大変お疲れ様でした。  

 

9 月の主な行事 

日  曜  行 事 予 定  備考  日  曜  行 事 予 定  備考  

4 日  石ころ多出張  大田原  14 水  ふれあい広場  自治ｾﾝﾀｰ 

8 木  ＰＣ教室  自治ｾﾝﾀｰ 15 木  健寿大学  自治ｾﾝﾀｰ 

9 金  ふれあい事前会議  自治ｾﾝﾀｰ 21 木  ＰＣ教室  自治ｾﾝﾀｰ 

11 日  山橋地区敬老会  自治ｾﾝﾀｰ 23 金  こけ玉作り講座  自治ｾﾝﾀｰ 
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塩ノ沢温泉での事前研修会  

板仲あやめ園で取材する学生  自治センターで成果発表する学生  

 



スポーツ民謡で楽しく踊る 

 健寿大学（矢内鷹嗣委員長）は１８日午後 

１時３０分から第４回の講座を開催した。 

今回の参加者は２１名で、敬老会と文化祭に 

向けてのスポーツ民謡の練習でした。 

 玉川村の田子ユキ子先生と吉田マチ子先生 

を講師に依頼し、「会津餅つきうた」と「八 

木節」を練習した。 

 始めはうまくリズムに乗れなかったが、何 

度も練習するうち、うまく踊れるようになっ 

た。本番までにはもう１回ぐらい練習をした 

いと話し合っていた。 

敬老会では、楽しく踊りを発表したい。       先生を中心に踊りの練習  

 

第４１回山形地区スポーツ大会開催 
 ７月２４日、旧南山形小学校体育館と運動場、山形ゲートボール場を会場に、第４１回

山形地区スポーツ大会が開催された。この大会は大会長生田目区長、実行委員長高原春夫

で行われた。来賓は衆議院議員玄葉光一郎を始め、加納石川町長、円谷県議、地元町会議

員等多数出席した。大会長挨拶、来賓祝辞に続いて、昨年ソフトボール優勝の須沢チーム

の代表の選手宣誓が行われ、競技に入った。結果はソフトボール優勝 中組チーム 

ビーチバレーＡブロック優勝 大豆久内チーム  Ｂブロック優勝 横山チーム  

 ゲートボール優勝 Ａチーム でした。 

 

北山形盆踊り開催 

 ８月１４日恒例の北山形地区盆踊り大会 

（添田好美保存会長）が開催された。 

毎年開かれている盆踊りで、当日は少し 

涼しい感じだったが、約２５０人の地区民 

が訪れ盛大に実施された。会場には、焼き 

鳥や焼きそば、おでん等手作りの屋台も並 

んでいた。盆歌、笛太鼓に合わせ盆踊りを 

踊り、賑やかに夏のひと時を楽しんだ。 

コケ玉つくり開催の予定 

 豊遊塾（鈴木勝徳塾長）は９  

月２３日山橋自治センターでコ  

ケ玉つくりの講習会を開催する。  

 今年のコケ玉の材料は「岩南  

天」を計画している。  

 毎年、１１月に開催される文  

化祭に出展する。２５名前後の  

参加者を予定している。  

 会員は、今年も立派な作品を  

制作しようと張り切っている。  

 

 

 

菊作り愛好会 
各会員の菊を視察 

２８年度第２回目の研修会は、２５日１０

名の参加で各会員の菊を見て回った。５月か

らの差し芽・定植・水やり・肥料と大事に育

てた菊はおおむね順調に育っていた。１１月

の文化祭には立派な花を咲かせようと、それ

ぞれ意見を出し合っていた。 

１０月には、笠間に研修も予定している。 

 

敬老会の余興決定 
 来月１１日に行われる敬老

会で次の余興が行われる。  

山橋フラワーズ「ハワイの夜」 

「見上げてごらん夜の星」  

健寿大学 「八木節」  

鈴木勝徳 「安来節」  

兎田ゴールデンボンバーズ  

 「帰ってこいよ」  

橋本勝茂 「風の旅人」  

添田光吉 「白雲の城」  

湯沢千春 「出郷の作」  

須藤光夫 「津軽平野」  


